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ATA DA TRIGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO NUCLEO DOCENTE
ESTRUTURANTE DO CURSO DE ENGENHARIA DE ENERGIA

Ata da trigésima sexta reunião ordinária do Núcleo
Docente Estruturante do Curso de Engenharia de
Energia, realizada no dia 12 de abril de 2018, às
14h00min, na sala LB107A do Campus Jardim das
Avenidas da UFSC de Araranguá.
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Aos doze dias de abril do ano de dois mi] e dezoito, às 14h00min, na sala LB107A do Campus
Araranguá, reuniram-se os seguintes tnembros do Núcleo Docente Estruturante do curso de
Engenharia de Energia, devidamente convocados: Prof. Cada de Abriu D'Aquino, Prof. Claúdia
Weber Corseuil, Prof. Elaine Virmond, Prof. Elite Sommer Watzko, Prof. Fernando Henrique
Milanesa, sob a Presidência do Coordenador do Curso de Engenharia de Energia Prof. Rogério
Gomos de Oliveira. Justificou ausência: Prof. Luciano Lopes Pfitscher e Prof. Thiago Dutra.
Havendo quórum, Prof. Rogério cumprimentou a todos e deu por aberta a reunião. Passaram,
então, à apreciação dos seguintes itens de pauta: Item 1. Aprovação da pauta da 36' reunião
ordinária do NDE do Curso de Engenharia de Energia. Colocado em votação, a pauta foi
aprovada, porém foram alterados a ordem da pauta e incluso no item 5 o comunicado do Prof.
Everton. Item 2. Aprovação da ata da 35' reunião ordinária do NDE do curso de
Engenharia de Energia. A ata não foi aprovada pejo motivo de faltas dos professores que
estavam presentes na data da 35' reunião ordinária do NDE. Item 3. Delimitação do período
para encaminhamento dos pedidos de validação de atividades complementares (relator:
Prof. César Cataldo Scharlau). O NDE decidiu por permanecer a regra vigente sem
alterações.Item 4. Período de validação de atividades complementares (relator: Prof. César
Cataldo Scharlau). O NDE decidiu pela permanência da regra atual. Item 5. Informe do Prof'
Êverton sobre a curricularização dos cursos universitários. O Provo Everton foi convidado a
falar sobre a curricularização dos cursos universitários e falou sobre a meta 12, do qual haveria a
necessidade de colocar Ioga de cursos de extensão na grade dos cursos da UFSC. Foi definido
que o assunto seria incluído na pauta da próxima reunião do NDE. A Prof' Elite ficou como
relatora do tema e o mesmo será abordado na próxima reunião. Item 6. Apreciação dos planos
de ensino 2018-] , que não foram aprovados na 35' reunião do NDE. Não foram aprovados os
planos de ensino das disciplinas FQM7lOI, FQM7102, FQM7111, FOM7336, FQM7103,
FQM7112, FQM7113, DEC7142, EES7353, EES7602, EES7]70, EES7304, FQM7529,
EES7362, EES7364, EES7395, EES7385, FQJy7106, FQM7334, EES7354, FQM7105. Foram
aprovados os seguintes planos de ensino FQM7104, EES7372, EES7371, EES7396, EES7384,
EES7327, EES7340, EES7378, DEC7143, DEC7524, EES7382. Não foram entregues os planos

k l

&C



@
SERVIÇO PUBLICO FEDERAL

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
CAMPUSARARANGUA-ARA

RODOVIA GOVERNADOR JORGE LACERDA. NO 449, JARDIM DAS AVENIDAS - CEP 88900-000
TELEFONES: + 55(048) 3721-6448/ + 55(048) 3721-2198

www .ara ra ng ua . ufsc .br

ARARANGUA SC

29

30

31

32

33

34

35

36
37
38

39
40
41

42
43

44

45

de ensino das disciplinas EES7361 , EES7363 , EES7330 , EES7370 , EES7381 , FQM7107 ,
FQM7110 , FQM7335. Item 7. Regras para a quebra de pré-requisitos durante a transição
entre o currícu]o 201]-1 e 2018-1. Foi decidido que poderá ser feita a quebra de pré-requisito
da disciplina Energia Térmica nas Edificações caso o aluno tenha feita a disciplina de
Refrigeração e Ar Condicionado mas tenha feito também a disciplina de Termodinâmica ll de 4
créditos. Item 8. Informes sobre a relevância do NDE para a nota do curso. Foi definido que
seria solicitada uma lista de e-mail para os alunos egressos para a Secretaria Integrada de
Graduação. Item 9. Comissão para a preparação de material de divulgação e divulgação do
curso em eventos da região. O Prato Rogério sugeriu que fosse criada uma comissão para
divulgar o curso de Engenharia de Energia. A Prosa Cada sugeriu que fossem enviados e-mails
para todos os professores do curso de Engenharia dê Energia pedindo informações sobre o
mesmo, e uma preparação de material para a propaganda do curso. Item 10. Clalendário de
reuniões para o NDE no ano de 2018. Após ampla discussão foi decidido que as reuniões do
NDE ocorrerão sempre na segunda semana do mês. Item l l. Outros que surgirem. Não houve.
Ao final dareunião o Professor Rogério agradeceu a presença de todos. Não havendo mais nada
a declarar, eu, Maximiliano Leonor José; Assistente em Administração da Secretaria Integrada
de Graduação, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelos prós(Entes.
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Araranguá, 12 de abril de 2018
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